



つるせ台小だより



子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

学び、考え、感じて成長

校長 藤谷 健二

9月中旬に6年生と修学旅行に行ってきました。残暑が厳しい頃でしたが、日光に着くと比較的過ごしやすく行動できました。

戦場ヶ原ハイキングでは、子供達は行き交う人や他校の生徒に気持ちよくあいさつすることができており、時々、外国の方とすれ違うと「ハロー」と言い返事が戻ってくると「やったー」と笑顔になる姿もありました。中禅寺湖の遊覧船では、風が心地よく男体山も雲の隙間からその雄大な姿を見せてくれました。華厳の滝では、その溢れ出る滝の水しぶきにどの子も圧倒されていました。

宿に入ると大きなエントランスに驚き、晩御飯も、品数も多く豪華で日光特産の湯葉が盛り付けられており、それぞれの料理を口に運んでは舌鼓を打っていました。その後、温泉を満喫し、部屋の中で楽しく過ごし、消灯後は、ひそひそと話し声が聞こえていましたが、やがてどの部屋も静まり返っていました。

翌日は、東照宮と日光江戸村での活動でした。陽明門や三猿、眠り猫の説明をガイドさんから熱心に聞く姿が見られました。本地堂では、拍子木の響く音に耳を澄ませ、不思議そうに鳴き龍の天井画をじっと見上げていました。

事前学習で三猿や眠り猫のことも本やインターネットで調べていたようですが、実際に自分の目で見て体験することで見方や感じ方も変わってきます。その緻密さや精巧さに驚く子が多く、目を輝かせて見つめる姿があり、この実感を伴った理解にこそ修学旅行の意義があると改めて感じました。子供達の感想の中にも「世界遺産の凄さを知りました。」や「日光の自然を感じていい空気を吸いました。」「この修学旅行は、僕にとっての学ぶ力にも思い出になりました。」とあり一人一人がこの修学旅行をとおして様々な事を学び、考え、感じることで、また一つ大きく成長できたと思います。

今回の旅のスローガンの中に「一生に一度の思い出づくり 感謝・笑顔・楽しさ爆発」とありました。修学旅行実行委員をはじめ、しおりづくり、レク係、室長などそれぞれが、しっかりと準備をし、自分達で旅を創り上げることができました。そして、ガイドさん、ドライバーさん、カメラマンさん、添乗員さん、宿の方々、保護者の皆様のご理解とご協力があり無事に実施することができました。子供達はそれぞれの皆さんに感謝し、楽しく笑顔いっぱい一生に一度の思い出になったこと思います。



みんな、輝いていたね！ ～こんな活動をしました！～



修学旅行 華厳の滝や日光東照宮をめぐって

6年生が9月18日(水)～19日(木)の2日間において栃木県・日光市へ修学旅行に出かました。戦場ヶ原の散策や、中禅寺湖や華厳の滝、日光東照宮等(世界遺産)を訪れました。

6年間の集大成として、思い出に残る修学旅行になりました。

運動遊び教室 体遊びを通して

9月11日(水)に1・2年生が運動遊び教室を体験しました。浦和大学の指導者の下、動物のまねをして体全体を動かすことで、体の基礎作りや柔軟性を養いました。

スーパー訪問 はたらく人を学びに

9月9日(月)に3年生が「社会科・店ではたらく人」の学習の一環として、「カスミ フードスクエア三芳店」へ訪問し、販売の仕事を学びました。見守りと声掛けをしてくださいました保護者の皆様、ありがとうございました。

公園で夏を探して つるせ台公園へ

13日(金)に1年生が、隣のつるせ台公園へ植物や昆虫などを探しに出かけました。珍しいちょうどよを見つけ、目をキラキラと輝かせながら、追いかけていました。

手話体験 手話サークルによる指導

12日(木)に4年生が手話体験を行いました。手話で基本となるあいさつやさまざまな会話を手話で表現していました。

いのちの授業 帝京大学中講師の指導

13日(金)に5年生が命の始まりから、命とはかけがえのないもの等、大切なものを学び、そして感じ取り、貴重な時間を過ごしました。

家庭科・ミシン実習

保護者ボランティアによる補助

6日(金)より5年生がミシンを使って布を縫いました。緊張もありましたが、上手に操作していました。保護者の皆様、お手伝いいただき、ありがとうございました。

バッティング教室

埼玉県ソフトボール協会会長鈴木講師による指導
25日(水)に6年生がボールの投げ方やバッティングの基礎を学びました。とても楽しそうに、ティーバッティングを行っていました。

音楽朝会

20日(金)に音楽朝会が行われました。
10月12日の運動会に向けて、各団の応援歌を歌い、気持ちを高めました。

JFAサッカー教室

埼玉県サッカー協会講師による指導

26日(木)に4年生がボール蹴りやミニゲーム等を取り入れたサッカ一体験を行いました。サッカーの楽しさを味わう貴重な体験となりました。

走り方教室

2025年世界陸上を目指す西講師による指導

27日(金)に5・6年生が10月1日に開催される富士見市立小学校陸上大会に向けて、短距離を中心とした走り方を学びました。みんな真剣に取り組んでいました。

10月の行事予定

今月の生活目標 仲間を大切にしよう

1	火	富士見市陸上大会（諏訪小）	17	木	運動会予備日②・体育朝会・委員会活動
2	水	就学時健康診断（給食後下校） 運動会全体練習	18	金	マット運動及び跳び箱教室（1年・2年）
3	木	富士見市立小学校陸上大会予備日	21	月	朝自習
4	金	学年学級の時間	22	火	読み聞かせ
7	月	朝自習	23	水	ブラインドサッカー（4年）
8	火	読み聞かせ	24	木	歯科保健指導（1年・4年・ひまわり） クラブ活動
9	水	運動会全体練習	25	金	短4・個人面談開始・情報タイム ハッピータイム・
10	木	学級の時間	28	月	朝自習
11	金	運動会前日準備	29	火	読み聞かせ
12	土	第19回運動会	30	水	短4・学校朝会・個人面談
15	火	運動会振替休業日	31	木	朝清掃
16	水	運動会予備日①・児童集会			

【ご協力のお願い】

※日が暮れるのが早くなってきました。交通安全に気をつけるとともに、自転車に乗る際は、ヘルメットの着用をお願いいたします。

※校門並びに昇降口は常に戸を閉めています。お迎え等で来校した際は閉めるようご協力お願いいたします。